

La esperanza del mundo

Durante todo el día de hoy las calles de Madrid se han visto pobladas de banderas portadas por jóvenes peregrinos llegados de los cinco continentes. A las 8 de la tarde dentro de un recogimiento, pero a la vez de entusiasmo y alegría ha dado comienzo la celebración de la misa inaugural de la XXVI Jornada Mundial de la Juventud, dedicada al Beato Juan Pablo II, creador de estas Jornadas y que ha sido presidida por el cardenal arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco.

¡Qué diferencia! Con esos otros que andan por la vida sin encontrar sentido alguno que no sea odiar, despreciar, maldecir, provocar...Y, si no echen un vistazo a las imágenes de los manipulados “indignados” y comparen con estos que están llegando para escuchar al Papa con el deseo de que sus palabras encienda en sus corazones las llamas del amor. La juventud de hoy, es cierto que tiene muchas dificultades: doctrinas engañosas, propaganda inmoral, etc. Precisamente por eso vienen con esa esperanza al acontecimiento de la JMJ, para fortalecer su fe.

Elena Baeza Villena